# 2° TORNEO COMERCIAL DE HOCKEY INDOOR VACACIONES DE INVIERNO

# 14 y 15 de Julio de 2012

FECHA: Sábado 14 y Domingo 15 de Julio de 2012

Lugar: Gimnasio Municipal Héroes de Malvinas Playa Unión.

Categorías: Intermedias, 1ra Damas y 1ra Caballeros.

Cierre de inscripción: Miércoles 11 de Julio de 2012.

Cabe aclarar que el Torneo al ser libre y comercial cualquier persona puede anotarse en la categoría que crea conveniente como así también jugar en dos categorías distintas, pero no en dos equipos de la misma división (Ejemplo: SI se puede jugar en una intermedia y en una primera, si así lo desease. Pero NO se puede jugar en dos intermedias o en dos primeras). Esto se debe ya que no hay un ente regulador, dentro de la Asociación a la que pertenecemos los clubes locales, que indique el nivel de jugadores para intermedia o primeras, es que tampoco podemos adoptar un criterio para este torneo.

Esta situación no será contemplada en la diagramación del fixture.-

Los equipos estarán integrados por seis (6) jugadores y cuatro (4) suplentes, un delegado y DT.-

"Cada equipo deberá presentar obligatoriamente un árbitro".-

Arancel: Pesos Trescientos cincuenta (\$ 350,00) por equipo. -

<u>Seguro:</u> Cada equipo se hará cargo de su seguro deportivo obligatorio. -

Premios: Primeros, Segundos y Terceros de cada división. -

#### REGLAMENTO TORNEO DE PISTA

El torneo se regirá de acuerdo al reglamento de Hockey sobre pista de la Confederación Argentina de Hockey Vigente.-

Al inicio del torneo se entregarán fixture y planillas de partidos.-

Una vez iniciado el torneo, el fixture estará sujeto a eventuales modificaciones que estime necesarias la organización. -

El Club organizador designará los árbitros para cada partido de acuerdo a los inscriptos por cada delegación, quienes deben estar disponibles mientras dure el Torneo. -

Los equipos jugarán con seis (6) jugadores, cinco jugadores de campo mas el arquero y un máximo de cuatro (4) suplentes. No se comenzara el partido con menos de tres (3) jugadores.

Los jugadores se presentaran en la cancha con vestimenta uniformada y número visible. Es obligatorio el uso de canilleras y protector bucal. -

Se jugarán un tiempo de quince (15) minutos sin cambio de arco.-

## LA MODALIDAD DEL TONEO SERÁ:

Dependiendo de la cantidad de equipos por cada categoría.

1. Todos contra todos a UNA rueda. Al finalizar dicha rueda los dos equipos que obtengan mayor puntaje disputaran entre si una final.-

ó

2. Será por Zonas con semifinales y finales.-

### Modalidad de juego entre los equipos finalistas:

Para el caso que sean todos contra todos a una rueda: se jugaran un tiempo de 15 min sin cambio de arco; al finalizar dicho partido si los equipos resultaran empatados se efectuara un alargue de tres minutos a GOL DE ORO. De permanecer la igualdad se efectuaran tres tiros del punto penal y si aun permaneciera esta se continuara con un tiro penales hasta romper la igualdad.

EN CASO DE QUE EL GANADOR FUERE EL EQUIPO CON MENOS PUNTOS (de la modalidad todos contra todos), SE REALIZARA UNA SEGUNDA FINAL, SIENDO EL GANADOR DE DICHO PARTIDO EL CAMPEÓN DEL TORNEO.-

2. Para el caso que sea por zonas: se realizará semifinales y finales con los equipos con mejores puntuación de cada zona.-

No habrá tolerancia para la iniciación de los partidos, la no presentación determinara la perdida de tres puntos y tres goles. Automáticamente se continuara con el próximo partido.-

Las sanciones disciplinarias serán aplicadas según la Reglamentación de nuestra Asociación: 2 tarjetas amarillas=1 partido de suspensión. La tarjeta roja equivale a la inhabilitación para continuar jugando el torneo.-

Cualquier situación no prevista en este reglamento será resuelta por el Club Organizador. -